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Zitat von chipchip

ch schau dann einfach erstmal wie die 740er läuft und berichte nochmal.

Aus meiner Sicht sollte die 740'er bei Fotobearbeitung dicke ausreichen, einen
Performanceschub durch eine leistungsfähigere GPU wirst du kaum bemerken. Und ein
weiterer Vorteil des Kepler-Chipsatzes deiner Grafikkarte, sie löppt OOB, d. h. kein warten auf
einen angepassten Webtreiber nach einem Update des Systems.
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